

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 207/15 vom 21. Mai 2015

Hans-Jörn Arp: CDU-Landtagsfraktion reist in die Steiermark

Ihre diesjährige Fraktionsreise führt die Parlamentarier der CDU in der Woche nach Pfingsten in die Steiermark nach Österreich. Hintergrund ist unter anderem die Pflege der „parlamentarischen Freundschaft“ der beiden Landtage, die im Jahr 2003 von den damals amtierenden Landtagspräsidenten gegründet wurde.

Nach ihrer Anreise werden die Abgeordneten in Wien von Mitarbeitern der Deutschen Botschaft über die politische Situation in Österreich und den aktuellen Stand der bilateralen Beziehungen informiert. Der Deutsche Botschafter in Wien, Detlef Bünger, wird die CDU-Delegation mit Ansprechpartnern aus Politik und Gesellschaft zusammen bringen und so zahlreiche Gesprächskontakte verschiedener Fachbereiche ermöglichen.

Das Programm in der Steiermark beinhaltet den Besuch im Landtag der Steiermark in Graz. Dort finden Gespräche mit dem Landtagspräsidenten und weiteren Abgeordneten statt. Dabei stehen die Themen Flüchtlingspolitik, Integration, Soziales und Pflege sowie Bildungspolitik im Mittelpunkt. Zudem erhält die Reisedelegation detaillierte Informationen zum Modellprojekt „Papierloser Landtag Steiermark“.

In der östlichen Steiermark werden landestypische Betriebe besucht und Gespräche geführt. Vorgesehen ist unter anderem ein Informationsbesuch bei der Therme Rognerbad Blumau mit Fachgesprächen zum

Gesundheitstourismus und ein Informationsbesuch bei einer traditionellen Essigmanufaktur.

„Wir erhoffen uns durch die Reise eine Fülle neuer Denkanstöße und Ideen für unsere parlamentarische Arbeit in Kiel. Zudem freuen wir uns, mit der Reise die Kontakte mit den Parlamentskollegen in der Steiermark weiter zu beleben und den Austausch zu fördern,“ so der Parlamentarische Geschäftsführer der CDU-Landtagsfraktion Hans-Jörn Arp.